



学校だより No.5

令和3年4月30日（金）
泉崎村立泉崎中学校

白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

新学期が始まり、約一ヶ月がたちました。

新入生もだいぶ中学校の生活に慣れ、元気に活動しています。今年の一年生はあいさつが素晴らしいです。本校では「やまびこあいさつプロジェクト」を実施して、「日本一あいさつの素晴らしい学校にしよう。」と生徒会が中心になり、朝のあいさつ運動や、朝会でもあいさつ練習（声出し練習）を行っています。



朝会でのあいさつ練習

明日から5連休

さて、明日から5連休になります。今年度は中体連や合唱、合奏のコンクールや英弁も例年通り実施する予定です。特に運動部は6月8日からの県南中体連総合大会に向けて、この連休は練習試合等盛んにおこなわれます。新入生も参加することになると思います。保護者の皆様にも送迎等でご協力いただくことが多いと思いますが、よろしくお願ひします。なお、5連休中の部活動は日曜日と水曜日が原則お休みとなります。

連休中はネットの使い過ぎに要注意！！

今やメディア依存や情報モラルに関する問題は世界全体で大きな社会問題になりつつあります。小・中・高校生で大きな問題となっている不登校やいじめ、学力低下などにつながっています。昨年6月16日の新聞では、オンラインゲームを巡り、小中高生がトラブルに遭う被害が急増しているという記事が載っていました。その中には課金が400万円に上るケースもあったと報告されています。また、一昨年の5月にWHO（世界保健機構）がゲーム障害を新たな依存症として認定しました。ゲーム障害は子どもに多く、自殺衝動のリスクもあり、依存症の中でも最も治療が困難であるといわれています。

泉崎村PTA連絡協議会では、昨年より「ネット門限」を決めています。中学生は夜10時～朝5時までは、一切インターネットの使用をしない約束になっています。昨年度は臨時休校中に、スマホやゲーム、タブレットでインターネットの使い過ぎで、実際に依存になってしまった生徒もいました。

この連休中に、スマホやタブレットの使い過ぎや、ゲームのやりすぎには十分に注意が必要です。1日1時間を超えてスマホの使用やゲームを行うと、学力の低下につながることも、研究結果から立証されています。

ネット等を使用する場合は、ご家庭でもお子様とよく話し合い、使用についてのルールを決めておきましょう。「手は放しても目は離すな。」をお願いします。

【昨年度のアンケートの結果】

ネット・ゲーム依存（泉崎中 令和2年7月）

■ 依存予備軍 (%) ■ 依存 (%) ■ 依存なし (%)



※依存と予備軍を合わせると45.8%となり、ほぼ二人に一人が依存傾向があることが分かります。

2021年度 5月 行事予定表

日	曜日	給食	校内行事
1	土		
2	日		
3	月		憲法記念日
4	火		みどりの日
5	水		こどもの日
6	木	○	学校安全の日 内科検診(3年)10:00
7	金	○	
8	土		
9	日		
10	月	○	朝会 春の交通安全運動 QUテスト(6)
11	火	○	総会リハーサル(放) 尿検査
12	水	○	生徒会総会(5) 応援練習 部活動なし 職員打合せ
13	木	○	全校ボランティア活動①(6)
14	金	○	県南陸上大会壮行会(放)
15	土		
16	日		
17	月	○	朝会 漢字コンテストプレテスト(6) PTA専門・運委員会・本部役員会
18	火	○	
19	水	×	県南陸上大会 職員打合せ 部活動なし
20	木	○	部活動なし 職員会議③
21	金	○	生徒会専門委員会②(放) 甲状腺検査
22	土		
23	日		
24	月	○	朝会 漢字コンテスト(6)
25	火	○	
26	水	○	職員打合せ 部活動なし
27	木	○	全国学力学習状況調査(3年、1~3校時)
28	金	○	英語検定(放)
29	土		PTA奉仕作業6:00~7:30
30	日		
31	月	○	朝会

